

EVANGELISCHE SCHUL- GEMEINSCHAFT ERZGEBIRGE IN ANNABERG-BUCHHOLZ

UNSERE MOTIVATION

Durch Anregungen aus dem Schülerrat resultierend aus einer Umfrage innerhalb der Schülerschaft unserer Bildungseinrichtung entstand die Idee, uns auf den Weg zur Klimaschule zu machen. Als evangelische Schule fühlen wir uns der Bewahrung der Schöpfung, der Schönheit und Artenvielfalt unseres Planeten auch für folgende Generationen verpflichtet.



UNSER KLIMASCHULTEAM

SEIT DEM SCHULJAHR 2022/23 GIBT ES DIE ARBEITSGRUPPE KLIMASCHULE, IN DER SCHÜLERSCHAFT, SCHULLEITUNG, LEHRERKOLLEGIUM UND TRÄGER ZUSAMMENARBEITEN.



WAS BISHER GESCHAH

- ... UMWELTVERANTWORTLICHE IN KLASSEN
- ... MÜLLPROJEKT (BESSERE MÜLLTRENNUNG, MÜLLVERMEIDUNG, EIGENVERANTWORTLICHE MÜLLENTSORGUNG)
- ... BEGRÜNUNG SCHULGELÄNDE (BAUM- UND ANDERE PFLANZAKTIONEN, SYNERGIEEFFEKTE MIT IMKER-GTA)
- ... EXKURSION BIOMASSEANLAGE
- ... UMSTELLUNG AUF REGIONAL PRODUZIERTES RECYCELTES KOPIERPAPIER
- ... GTA HYDROFOXES (SELBSTENTWICKELTE WASSERSTOFFGETRIEBENE FERNGESTEUERTE AUTOS) SCHON ZWEI MAL BEI WELTMEISTERSCHAFTEN ERFOLGREICH



ZUKUNFTSMUSIK

- ... bessere Nistbedingungen für die Turmfalke in unserem Schulgebäude in Zusammenarbeit mit Verein Erzhäuze e.V.
- ... Nachhaltigkeitsbasare organisieren und viele andere Ideen

MEIN LIEBLINGSPROJEKT

SCHULHOFUMGESTALTUNG: AUS EINEM UNATTRAKTIVEN UND DAHER WENIG GENUTZTEN SCHULHOFTEIL SOLL EINE KLEINE OASE WERDEN, DIE ALS LERN- UND ERHOLUNGORT DIENT. DAS KLIMASCHULTEAM IST VON ANFANG AN IN DIE PLANUNG EINBEZOGEN.